Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 144 m2
Référence 7262
Prix 2 392 000 €

Megeve
Maison a vendre (74120)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Rochebrune, magnifique demi-chalet 5 chambres ref 7262, établi sur 3 niveaux

avec ascenseur. Situé dans un bel ensemble de standing a proximité d'un arrét

ski-bus, il bénéficie d'une belle vue Dégagé. Entré indépendante, 5 chambres, 4
salles d'eau, séjour cathédrale pour la piece de vie avec salon et cheminé, cuisine
ouverte et accés terrasse et balcon sud /ouest. Buanderie, ski room et acces
privatif vers 2 garages fermés. Acces a la piscine, au sauna et la salle de sport de la
résidence. Biens soumis a la copropriété. 231 lots dans la copropriété. Charges

courantes annuelles : 4.216 €. ...

Rochebrune, magnificent 5-bedroom half-chalet ref 7262, built on 3 levels with lift.
Located in a beautiful set of luxury buildings close to a ski-bus stop, it benefits from
a beautiful open view. It includes: independent entrance, 5 bedrooms, 4 shower
rooms, high ceiling living room with lounge and fireplace, open kitchen and access
to the terrace and south/west balcony. Laundry room, ski room and 2 closed
garages. The property also has access to the residence's swimming pool, sauna
and gym. Property subject to co-ownership. 231 lots in the condominium. Current

annual charges: 4.216 €. * ...

BOAN IMMOBILIER
40 RUE AMBROISE MARTIN - 74120 MEGEVE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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